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XlV, Cco;etzgcbungsperiode 

Anfrage 

der Abgeordneten Dr. SCRINZI, MELTER 

an die Frau Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 
betreffend Einfuhr von Meersalz für medizinische Zwecke 

Der Bundesminister fur Finanzen beruft sich in seiner Anfragenbeantwortting 
vum 15.4.1977 (1026/AB) auf die Anfrage Nr. 1018 betreffend Einfuhr von 
Meersalz für medizinische Zwecke auf eine vum Bundesministerium für 
Gesundheit und Um.veltschutz vertretene Auffassung, wonach kommerzielle 
Einfuhren von Meersalz keine volksgesundheitlicheBedeutung hätten. 
Es liege diesbezüglich angeblich auch kein Gutachten einer inländischen 
Universitätsklinik vor~ 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau Bundesminister 

für Gesundheit und Umweltschutz die 

Anfrage 

1. Auf welche Gutachten bzw. einschlägigen mediziriischen Erfahnmgsberichte 
stütztmSie sich bei Ihrer Auffassung, daß Einfuhr von Meersalz für. 
1l'..edizinische Zwecke keine volks gesundheitliche Bedeutung habe'? 

2. Werden Sie trachten, daß ein Universitätsgutachten über diese Frage 
~-.' .. ,'.'. . -

eingeholt wird? 

Wien, 1977-06-22 
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